

Das Schafkopfturnier auf der Isar – Bowling in München

Gründer des Turniers waren Riepl Erich, Pinter Peter, Schneider Rudi und Thaller Ewald.
Die Tischeinteilungen wurden von Harry Moser erstellt.

Am 12.01.1996 fand das Erste Schafkopfturnier statt. Die Idee damals, ein Schafkopfturnier für unsere Bowlingspieler zu veranstalten. 24 Teilnehmer kämpften um das Preisgeld. Innerhalb von wenigen Jahren sprach es sich herum, auf der Isar-Bowling gibt es ein tolles Turnier. Schon Ende der 90er Jahre waren wir „fast immer voll“ und mussten mit Warteliste arbeiten.

Von Anfang an war unsere Idee einen großen Teil des Startgeldes an dem Turnierabend auszuspielen, aber ein Teil des Geldes wurde in einen Pott gelegt und am Jahresende beim Masters dann ausgeschüttet. Bis 2002 waren das pro Masters bis zu 8.400 DM, die an damals noch 48 Teilnehmer ausgezahlt wurden. Im Jahre 2003 schütteten wir noch stolze 6.910 € aus. Was sich durch den „Teuro“ relativ schnell reduzierte. Nun hatten wir 40 bis 48 Teilnehmer in den Vorrunden.

Ab 2008 kam dann das eingeschränkte Rauchverbot und die Teilnehmerzahl reduzierte sich nochmal. Dann kam der Hammer, mit dem totalen Rauchverbot. Seit 2012 kämpfen wir um das Weiterbestehen des wunderbaren Schafkopfturniers. Inzwischen sind wir sehr konstant, aber nicht zufrieden mit der Teilnehmerzahl. Wir wünschen uns einfach ein paar Spieler mehr, dann gibt es auch wieder gutes Geld zu gewinnen. In den letzten Jahren kamen fürs Masters immerhin noch um die 2.500 € zusammen. Prämiert wird inzwischen Platz 1 – 10 aus allen 13 Vorrunden, Platz 1- 24 beim Masters.

Im Februar 2020 erreichte uns Corona. Von 13.03. bis 17.07.2020 mussten wir eine Zwangspause einlegen. Ab da spielten wir dann alle 2 Wochen und versuchten die ausgefallenen Termine nachzuholen. Bis 30.10.2020 ging das recht gut. Allerdings hatten wir nicht erwartet, daß dann Anfang November 2020 ein harter Lock Down erlassen wurde. Somit konnten wir die 13. Vorrunde erst am 02.07.21 und das 25. Masters 2020 erst am 16.07.2021 spielen. Am 30.07.21 starteten wir eine neue Runde und spielten jeden 2. Freitag. Am 19.11.2021 war dann wieder Schluß, Corona schlug noch härter zu, wie 2020. Unter strengen Auflagen (Testen und Geimpfte) konnten wir am 28.01.2022 die 10. Vorrunde und am 18.02.2022 das 26. Masters spielen.

Nun hoffen wir unser Schafkopfturnier wieder unter normalen Bedingungen spielen zu können, ohne daß wir Termine verschieben müssen. Bis jetzt (Stand 27.09.2022) läuft es recht gut.

Am 02.12.2022 können wir dann unser 27. Schafkopf-Masters spielen.

Unser Masters am 02.12.2022 ging wunderbar über die Bühne. Wir hatten wieder einen Spieler, der zum ersten Mal dieses Turnier gewinnen konnte. Forchhammer Franz, der nach einer Pause nun die letzten 4 Jahre wieder mitgespielt hat, holte sich mit 296 Punkten den Sieg.

Am 13.01.2023 starteten wir dann in unser 28. Isar Bowling Schafkopfturnier. Im Schnitt haben 26 Spieler an jedem Termin mitgespielt. Das Masters war dann am 01.12.2023 mit 28 Spielern. Wieder konnte ein Spieler zum Ersten Mal unser Masters gewinnen. Alle 13 Vorrunden mitgespielt und im Finale zweimal Tischerster, einmal Tischzweiter und einmal Dritter ergaben insgesamt mit den Bonuspunkten 285 Punkte und somit für Andreas Mair den Sieg bei diesem Masters, Herzlichen Glückwunsch lieber Andi.

Am 12.01.2024 begann dann unser 29. Isar Bowling Schafkopfturnier. Die ganze Saison ohne besondere Vorfälle. Am 22.11.2024 fand nun unser letzter Freitag-Spieltag auf der ehemaligen Isar Bowling statt. 24 qualifizierte Teilnehmer spielten das 29. Masters. Auch dieses Jahr hatten wir einen Spieler, der zum ersten Mal dieses Masters gewonnen hat. Forchhammer Claus hat mit 295 Punkten den Ersten Platz belegt. Es ist der dritte Forchhammer der dieses Turnier gewinnt. 2010 war es Manfred, 2022 Franz und nun sein Sohn Claus, herzlichen Glückwunsch.

Die **30. Spielzeit** unseres sehr gemütlichen aber auch überaus reizvollen und sportlich interessanten Isar Bowling Schafkopfturniers beginnt am Montag, den 20.01.2025 um 18:00 Uhr.

Die Isar-Bowling (jetzt BillardBowlingParadies) würde sich freuen, Euer Interesse geweckt zu haben und Euch ab Januar bei uns begrüßen zu dürfen. Alle Informationen findet Ihr auf unserer Homepage: www.billardbowlingparadies.de dann Schafkopf Turniere anklicken und alle Infos sowie zeitnah auch alle Ergebnisse genießen.

Die Turnierleitung freut sich auf Euch.

Hier die Masterssieger seit 1996

1.	1996	Pinter	Peter	276
2.	1997	Hubauer	Hans	310
3.	1998	Drexl	Josef	275
4.	1999	Reimer	Uli	320
5.	2000	Kurzmaier	Hans	286
6.	2001	Hubauer	Hans	308
7.	2002	Bauer	Oliver	318
8.	2003	Frankenberger	Heinz	285
9.	2004	Radosztics	Willi	339
10.	2005	Wagner	Helmut	367
11.	2006	Frankenberger	Heinz	315
12.	2007	Distler	Andy	312
13.	2008	König	Erwin	305
14.	2009	Reisinger	Karl	348
15.	2010	Forchhammer	Manfred	295
16.	2011	Distler	Andy	56 (andere Punktwertung)
17.	2012	Dauer	Hans	226
18.	2013	Baudisch	Martin	222
19.	2014	Frankenberger	Heinz	239
20.	2015	Leipold	Josef	213
21.	2016	Forstner	Hermann	225
22.	2017	Walleitner	Andi	231
23.	2018	Segerer	Brigitte	207
24.	2019	Halder	Robert	280 (mit Bonuspunkten)
25.	2020/21	Koch	Günter	279 (mit Bonuspunkten)
26.	2021/22	Dimke	Johannes	314 (mit Bonuspunkten)
27.	2022	Forchhammer	Franz	296 (mit Bonuspunkten)
28.	2023	Mair	Andreas	285 (mit Bonuspunkten)
29.	2024	Forchhammer	Claus	295 (mit Bonuspunkten)